



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 2.8 / 10.5 | Mañana 6.4 / 11.2 |

ideal tv.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 11 enero 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar  IR

Granada Costa

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Un experto en cambio climático asegura que, pese a estos días de lluvias, "la sequía volverá con fuerza"

MATTHIAS STAUDT

# Un experto en cambio climático asegura que, pese a estos días de lluvias, "la sequía volverá con fuerza"

Staudt considera que con el cambio climático las lluvias se concentrarán cada vez más en unos pocos días al año

09.01.10 - 02:38 - RAFA LÓPEZ | GRANADA

10 votos

46 Comentarios | Comparte esta noticia »

Podemos pensar que nunca ha llovido en Granada como lo ha venido haciendo estos días, pero no es cierto. Al menos, eso defiende Matthias Staudt, quien culminó en la Universidad de Granada su tesis doctoral sobre el cambio en las temperaturas a lo largo del siglo XX. "Lo normal es que llueva en esta época del año, hemos tenido borrascas por la posición del anticiclón y las altas presiones, y eso es algo que entra perfectamente dentro de lo posible".

Asociar estas precipitaciones con un error en las tesis del [cambio climático](#) no es un juicio acertado, según este científico: "El periodo de lluvias de estos días no anula en absoluto las previsiones sobre la evolución del cambio climático. En los próximos veinte o treinta años viviremos un periodo de dura sequía". Staudt recuerda que "en la Navidad de 1996 se vivió una situación similar en cuanto a la duración de las lluvias" y define los últimos días como "una anomalía húmeda".

Este meteorólogo estudió los cambios en las temperaturas en la península Ibérica desde finales del siglo XIX hasta finales del XX. "En ese periodo, se produjo un incremento medio de un grado, es mucho para un espacio de tiempo tan corto". Por ello, cree que "el calentamiento que se inició con la revolución industrial es una clara realidad". Para los próximos años, vaticina que "lloverá mucho en unos días muy concentrados y el resto del año apenas habrá precipitaciones", porque "el calentamiento general del planeta va acompañado de cortas lluvias torrenciales". En consecuencia, Staudt afirma que "es fácil que se produzcan inundaciones y desastres para la población".



Matthias Staudt, ayer, en Granada. :: RAMÓN L. PÉREZ

## NOTICIAS RELACIONADAS

- 1 27.8.4 Nieve en la capital
- 1 27.8.4 Abierta la A-92
- 1 27.8.4 Valderrubio solicita ser declarada zona catastrófica
- \* 17 (5) Nieve en el Norte de la provincia
- 1 27.8.4 Más de 300 incidencias en la carretera

## BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

## LO MÁS LEIDO

- 100 euros por un supermercado...
- Interrumpidas vías y carreteras en Mona...
- 'La Plaza' planta cara a los hiper...
- El PP contra CajaGranada...
- Aguilar dimite como presidente del Mile...
- Rannikko se siente como en su casa...
- El PP pide explicaciones por los desliz...
- Las primeras adoptadas...
- El cura dentro de la carpa...
- Uno de cada cuatro contribuyentes es mo...
- No les pesan los kilos...
- De héroe a casi verdugo...

## LO MÁS COMENTADO

## LO ÚLTIMO DE IDEAL

ideal tv.es

VIDEOS DE GRANADA

más videos [+]

## TAGS RELACIONADOS

experto, cambio, climatico, asegura, pese, estos, días, lluvias, sequia, vovera, fuerza

10 votos

46 Comentarios | Comparte esta noticia »

## Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Email \*

Acepto todas las **condiciones de uso**  
\* campos obligatorios

Opinión \*  
escribe aquí tu comentario

Enviar

## Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

46 opiniones

Fernando Fernandez

10/Ene/2010 | 01:37:09

Sin negar la mayor, puesto que este hombre puede tener razón, pero con el conocimiento de los viejos y su memoria, es normal que estemos sometidos a ciclos de sequia lluvias, y que las lluvias violentas en nuestra zona sí como en levante noson nada raras, es cuation de buscar incdicios y noticias y aparece. Es algo parecido a los terremotos hay terremotos enel levante y en Andalucía pero lo bueno que tiene es que son muchos pequeños que segun los expertos, evitarán algundia unoenorme, aunque yo recuerde a